

「わくわく きらきら いきいき」 令和4年度 広原小学校通信

令和5年2月10日(金)発行 文責 校長・川見 達也

数十年ぶりの寒波襲来で、広原小では水道管の破裂が数カ所で起こりました。町内各所で水道トラブルが起きているため業者さんも大変なようです。しかし、広っ子たちは、雪が積もって大喜び。寒い中歓声を上げながら雪遊びを楽しんでいました。

さて、もう2月。令和4年度もあと50日弱となりました。28日間とただでさえ短い2月。先月には、高原中入学説明会があり、9日には来年度本校に入学する新1年生の入学説明会を行いました。少しずつ次年度に向けての準備も始まっています。1日1日を大切に、職員一同取り組んで参ります。

2月の行事予定

- 2日(木) 県立高校入試(推薦・連携型選抜)
あいさ2運動→中止
6日(月) 読み聞かせ→中止
9日(木) 新入児入学説明会
10日(金) あいさ2運動→中止
22日(水) あいさ2運動
26日(日) 参観日
27日(月) 振替休業日



【新入児入学説明会】

令和5年度は9名の1年生を迎える予定です。今年度の入学説明会も現在の状況を鑑み、保護者のみの参加となりました。例年ですと体験入学や給食試食会が実施され、そのときに4月から1年生になる子どもたちとの顔合わせができるのですが、入学式まで待つこととなりました。来年度の全校児童数は、45名の予定です。4月を楽しみに待ちたいと思います。



【お知らせ】

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、2日、10日のあいさ2運動と6日の読み聞かせは中止しました。尚、22日のあいさ2運動は実施予定です。ご理解・ご協力の程よろしくお願いします。

【5年生社会～オンライン見学】

5年生の社会では「工業生産とわたしたちの暮らし」について学習します。理解を深めるには直接工場などに行って見学するのが良いのですが、なかなか見学場所が近くにない現状です。そこで、今回は、トヨタ自動車とオンラインで結んで工場見学に参加しました。生産工程の見学や担当の方との質疑応答等まるでその場に行ったかのような臨場感でした。今後もICTを効果的に使った授業に取り組みます。



辛いという字がある
もう少しで、幸せになれそうな
字である

星野富弘

ホームページをご覧ください。

<https://cms.miyazaki-ed.jp/1423/htdocs/> または、高原町立広原小学校で検索

子どもたちの情報や学校での出来事などをお知らせします。どうぞお楽しみに！

新燃岳を考える日（防災学習） 引き渡し訓練 1月26日（木）



新燃岳を考える日に防災学習を行いました。「百人の記録」を読み返しながら、あらためて「自分の命は自分で守る」という自主的な防災への取組に力を入れていきたいと感じたところです。

今年も保護者の皆様による引き渡し訓練もスムーズに行うことができました。ご協力ありがとうございました。